



★中央地区新人戦の結果をお知らせします！ 9月30日(月)～10月4日(金) (敬称略)

<b>バレーボール部</b> ○友部二中 2-1 大宮中 ○友部二中 2-0 那珂湊中 ●友部二中 0-2 東海南中	<b>男子バスケットボール部</b> ○友部二中 83-34 大洗一中 ●友部二中 66-76 赤塚中	<b>柔道部</b> <男子団体戦>----- ●友部二中 2-3 三の丸 <個人戦>----- <b>第3位</b> W <b>第3位</b> O <b>第6位</b> A <b>県大会出場</b> <b>ベスト8</b> N 2回戦出場 S 1回戦出場 A 1回戦出場 K 1回戦出場 H 1回戦出場 M 1回戦出場 M
<b>男子卓球部</b> ○友部二中 3-1 常北中 ●友部二中 1-3 東海南中 <個人戦>----- <b>第17位</b> T <b>県大会出場</b> 2回戦出場 N・Oペア 1回戦出場 S・Hペア	<b>剣道部</b> <女子団体戦>----- ○友部二中 3-2 水戸四中 ●友部二中 1-3 佐野中 <女子個人戦>----- 3回戦出場 F 1回戦出場 O 1回戦出場 Y	
<b>女子ソフトテニス部</b> <団体戦>----- ○友部二中 3-0 小川南中 ●友部二中 0-3 双葉台中	<b>男子ソフトテニス部</b> <個人戦>----- 2回戦出場 O・Oペア 2回戦出場 S・Eペア	
<b>特設：水泳部 県大会出場</b> 100m自由形等出場 K 100m自由形等出場 K 200m平泳ぎ等出場 T	<b>特設：体操部 県大会出場</b> <b>総合第1位</b> S 跳馬1位、鉄棒1位、あん馬2位、ゆか2位	<b>特設：弓道部</b> 1回戦出場 T

★中央地区駅伝大会 10月16日(水) 笠松運動公園内周回コース

魂の走りで襷をつなぐ、感動的なレースでした。男女とも県駅伝大会出場決定！ (敬称略)

駅伝部	1区	2区	3区	4区	5区	6区
男子	Nさん	Nさん	Kさん	Oさん	Sさん	Sさん
<b>第12位</b>						
女子	Tさん	Oさん	Sさん	Nさん	Yさん	
<b>第4位</b>						2区 区間賞 Oさん 



- 【駅伝チームメンバー】
- |     |     |
|-----|-----|
| Iさん | Sさん |
| Oさん | Hさん |
| Oさん | Oさん |
| Oさん | Kさん |
| Sさん | Oさん |

★10月11日(金)の前期終業式で、各学年の代表生徒の皆さんに  
作文を発表していただきました。

前期の課題を丁寧に振り返り、後期への目標をしっかりと立てています。  
今後のさらなる成長が楽しみです。期待しています!



### 前期を振り返って〔1年3組 Sさん〕

僕は、中学生になり前期を振り返って、2つ思ったことがあります。

1つ目は、定期テストです。前期の中間テストでは、自分が思うような成績が残せませんでした。実力テストや期末テストをやってきて、だんだん中学校の勉強にも慣れ、少しずつ成績も上がってきました。後期は、さらに努力をし前期よりも良い結果となるように頑張っていきたいです。

2つ目は、クラスマッチです。みんなと協力しながら、たくさん練習してきましたが、結果は3位でとても悔しかったです。でも、みんなと団結し一生懸命頑張ったのは、とても良い思い出になりました。

後期には、実力テストや二中祭も残っているので、今度は悔しい結果ではなく、クラスの人々と喜び合えるよう頑張っていきたいです。



### 前期を振り返って〔2年1組 Sさん〕

私は、前期を振り返り、2つの目標を立てました。

まずは、学習面です。私は昨年、自主学习をさぼってしまい、英語は苦手意識をもったまま2年生になってしまいました。今も自主学习を1日3ページ目標に頑張っていますが、後期でも毎日自主学习を提出したいです。そして、残り数回のテストでは、400点以上とれるように頑張りたいです。

2つ目は、部活動です。来年は、中学校生活最後の吹奏楽コンクールがあります。吹奏楽コンクールでは、県大会に出場し、今年のアンサンブルコンテストでは、昨年よりいい演奏をしたいと思います。そのために、1年生を引っ張りながら、基礎練習に一生懸命取り組んでいきたいです。また、先輩として後輩に頼もしい姿を見せていきたいです。



### 後期に頑張りたいこと〔3年2組 Tさん〕

私が後期に頑張りたいことは2つあります。

1つ目は学習です。私は今、志望校に入学できるように、一生懸命学習に励んでいます。1年生や2年生の頃は、部活動に熱心になっていて、あまり学習に費やす時間がありませんでした。けれども、3年生になってからは部活動を引退して、多くの時間を勉強に使うことができるようになりました。テストも多くなり、自学ノートも自分に合った勉強法を探して取り組んできました。

受験というゴールに向かって誰よりも努力をして、将来のためにも学習に専念していきたいです。

2つ目は、高校生に向けての準備です。高校生になるとより一層自分の選択が大切になると思います。先生方への態度、友達への接し方などもしっかり後期では意識して生活をしたいと思います。

中学校生活もあと少しですが、学習に励みつつ、友達との思い出をたくさん作ったり、行事にも一生懸命に取り組んだりして、悔いのない日々を過ごしたいと思います。

